

# 放課後等テイサービスさんらいず通信



## いちご狩り



令和4年度6月号 NO.15  
発行責任者：さんらいず  
施設長：神藤 正

6月14日(火) 昨年もお世話になった渡邊信夫さんのいちご園にていちご狩りを行いました。ご挨拶した後、渡邊さんよりいちごのもぎ方やいちご園内を飛んでいる蜂についての説明がありました。その後、みんなで赤く実ったいちごを摘んだり、食べたりしながらいちご狩りを笑顔で楽しみました。いちご狩りの後は、さんらいずまでみんなで歩いて帰りました。途中、みんなの図書館にてトイレ休憩。摘み取ったいちごは、家庭へのお土産にしたり、さんらいずでおやつとして食べることになりました。  
渡邊さんありがとうございました。



## 庭でおやつ



天気の良い日に、庭でシャボン玉遊びをした後で、おやつのアイスを食べました。



## 避難訓練



6月6日(月) 山元支援学校が休業の日に、支援学校のお子さんと避難訓練を行いました。地震後、津波の想定で行いました。

地震・津波想定

- 9:53 地震発生  
机の下などに身を守る行動
- 9:55 一時避難所  
津波の危険あり
- 9:57 車に乗車
- 10:04 山元町中央公民館到着
- 10:06 避難訓練終了



## 児童発達支援活動の一コマ



7月の行事予定(放テイ)  
6日(水)七夕会

7月の行事予定(児発)  
お子さんの利用に応じて実施いたします

放課後等テイサービス さんらいずのホームページをアップしました。  
<http://www.sanraiz2021.com>

右のQRコードからでもアクセス可能です

